

Nutrises, la nueva generación de complementos alimenticios de **Sesderma**

DE ADMINISTRACIÓN ORAL Y PENSADOS PARA MANTENER EL SISTEMA INMUNOLÓGICO Y LAS DEFENSAS EN FORMA, CADA UNO DE ELLOS ESTÁ DESTINADO PARA DAR RESPUESTA A DIFERENTES NECESIDADES.



n sistema inmune a punto es el mejor escudo frente a las agresiones externas. Debido al ritmo de vida actual, hay ocasiones en las que es importante llevar a cabo una serie de rutinas para mantener las defensas en forma. Con este objetivo, Sesderma lanza una nueva gama de nanonutracéuticos, denominada Nutrises, una generación de complementos alimenticios bebibles para mantener en plena forma el sistema inmunológico.

Este nuevo lanzamiento está compuesto por diez complementos alimenticios de administración oral indicados para todo tipo de persona. Gracias a su nanotecnología, llegan para llenar un vacío en el mercado ya que permiten una gran absorción a través de su encapsulación. Cada uno de ellos está destinado para diferentes necesidades: cuidar el sistema inmunitario, ayudar a la función cognitiva, proteger frente al daño oxidativo, ayudar en el mantenimiento de la función ósea, reducir la fatiga o ayudar a conciliar el sueño.

De esta forma, cada producto presenta diferentes activos para ayudar las personas, siendo los principales la lactoferrina, el zinc, la vitamina C, la vitamina D3, la vitamina B12, la melatonina y el glutatión. Así, se convierten en un aporte saludable para suplir las posibles carencias del organismo.

Las estadísticas muestran que actualmente la población presenta una serie de deficiencias nutricionales importantes. La mala alimentación, el estrés, el sedentarismo o los malos hábitos son situaciones que afectan a la salud. Para mantener las defensas en forma, además de llevar un estilo de vida saludable, los nutracéuticos encapsulados nacen para convertirse en una nueva generación de productos para nutrir el organismo y ayudar a sus defensas. Nutrises de Sesderma se basa en un concepto de sinergia entre la cosmética y la nutrición, para aportar el máximo cuidado a la piel y al organismo, multiplicar su efectividad y maximizar los resultados. Los ingredientes que contienen los nanonutracéuticos se distribuyen por vía sanguínea, actuando por todo el organismo.

Función inmunitaria

LACTYFERRIN Defense FORTE, disponible en 500 ml y 250 ml, con lactoferrina enriquecida con vitamina C, la cual contribuye al funcionamiento normal del sistema inmunológico, previene estados carenciales de esta vitamina y contribuye a la protección de las células frente al estrés oxidativo. Asimismo, aumenta la absorción de hierro y contribuye a la formación normal de colágeno para el funcionamiento normal de la piel, dientes, encías, huesos, cartílago y vasos sanguíneos.

LACTYFERRIN Defense ZINC, disponible en 500 ml, con lactoferrina enriquecido en zinc, el cual protege a las células frente al daño oxidativo y contribuye al funcionamiento normal del sistema inmune y a la función normal cognitiva, así como a la síntesis normal de ADN. LACTYFERRIN Defense D3, disponible en 500 ml, contiene lactoferrina y vitamina D3, la cual contribuye al funcionamiento normal del sistema inmune, contribuye al mantenimiento de huesos, dientes y función muscular y contribuye a la absorción/utilización normal del calcio y el fósforo. La vitamina D es necesaria para el crecimiento normal y el desarrollo de los huesos en los niños, por lo que contribuye al funcionamiento normal del sistema inmune en los más pequeños.

Función cognitiva

ZINC Defense, disponible en 500 ml y 250 ml, contribuye al mantenimiento normal de la piel, uñas y cabello, además de proteger a las células frente al estrés oxidativo. Contribuye al funcionamiento normal del sistema inmune, a la función normal cognitiva y a la síntesis normal de ADN y está recomendado en casos de déficit de zinc y/o edad avanzada.

Función antioxidante

LACTYFERRIN Defense EGCG, disponible en 500 ml, está formulado a base de Epigallocatequina galato (EGCG), un compuesto de origen vegetal que abunda en el té verde, vitamina D3 y lactoferrina. GLUTATION Defense, disponible en 500 ml y monodosis 15 x 20ml, incluye glutatión y está enriquecido con vitamina C, la cual contribuye a la protección de las células frente al estrés oxidativo y aumenta la absorción de hierro. Está recomendado en periodos que requieran un mayor aporte de antioxidantes, edad avanzada, deportistas, etapas con mayor cansancio, fatiga, estrés...

C-VIT Defense, disponible en 500 ml y 250 ml, protege frente al daño oxidativo y está recomendado en estados carenciales de vitamina C y en fumadores, deportistas o para tomar en épocas de estrés.

Función ósea

D3 Defense, disponible en 500 ml y monodosis 12 x 20ml, basa su formulación en la vitamina del sol. Por ello, contribuye al mantenimiento normal de los huesos, los dientes y la función muscular, a la vez que contribuye a la absorción/utilización normal del calcio y el fósforo. Necesaria para el crecimiento normal y el desarrollo de los huesos en los niños, la vitamina D3, además, contribuye al funcionamiento normal de su sistema inmune.

Energía

B12 Defense, disponible en 500 ml y monodosis 15 x 20ml, está indicado para periodos que requieran un mayor aporte nutricional, para personas que presenten déficit de vitamina B12, mayores, con anemia, veganos, vegetarianos, etc. Contribuye a la formación normal de glóbulos rojos y contribuye a la reducción del cansancio y la fatiga.

Sueño

MELATONIN, disponible en 250 ml, monodosis 15 x 20 ml y spray sublingual 15 ml, gracias a su formulación, contribuye a la reducción del tiempo necesario para conciliar el sueño, a la vez que contribuye a aliviar los síntomas subjetivos del jet lag. ♣

